





2月17日(木)にありがとう集会を行いました。登下校の見守りや朝の読み 聞かせ、防災訓練の出前授業など、日頃からお世話になっている方に感謝の気 持ちを伝え、メッセージと花を贈りました。「ありがとう」の気持ちを伝える方も 伝えられる方も笑顔でいっぱいになる素敵な時間になりました。

今年度もあと1ヶ月です。一年間お世話になった家族や地域の方、身の回り の友達に「ありがとう」の気持ちをたくさん伝えたいものです。





# 3/FIGETA

※2月28日現在です。今後、日程や内容が変更になる場合があります。

月	火	水	木	金	土	土田	
	1	2	3	4	5	6	
		■池並語学指導員	■SC渡部先生	6年卒業お祝い給食			
7	8	9	10	11	12	13	
朝礼		3年市立博物館見学 ■池並語学指導員 ■SC渡部先生	■SC神谷先生	②③卒業式総合練習1			
14	15	16	17	18	19	20	
朝礼		②③卒業式総合練習2 ■池並語学指導員	⑤⑥卒業式準備	卒業式 (1~4年生は家庭学習)			
21 春分の日	22	23 A4日課 ①~③1年昔の遊びを知る会 給食後下校 ■池並語学指導員	24 修了式·大掃除·学活	25	26	27	

### ●卒業式について

3月18日(金)は令和3年度の卒業式です。感染症拡大防止のため、教育委員会と相談の上、出席するのは卒 業生、卒業生の保護者(2名まで)、在校生(5年生)、教職員とします。地域の方々はじめ、多くの皆様に6年生の 晴れの門出を祝っていただきたいところですが、ご理解とご協力をお願いします。なお、1~4年生までは自宅 で家庭学習となります。

# 

### ●半田市教育委員会表彰

5の2 坂野ゆら 3の1 三浦琉依 山崎花愛 2の3 瀬口愛菜 新美陽理 1の1 稲葉悠人

●第26回ごんぎつね小学生駅伝大会 男子の部 第5位

6の2 佃 篤希 5の2 大谷修三 中島 快 丸山賢太朗

●第49回人権を理解する作品コンクール 標語の部 奨励賞

6の1 岩川あいる 5の1 越智海咲 3の3 本多結衣

# 前期児童会役員が於まりませた

2月18日(金)に立ち会い演説会と投票を行い、令和4年度の前期児童会役員・総務委員が決まりました。立ち会い演説会では、乙川小学校をよくするためにどんなことに取り組むのか、立候補者が堂々とみんなに伝えていました。役員に選ばれた子に、これからの抱負についてインタビューしました。楽しく、明るく、元気な乙川小学校になるように、みんなの先頭に立って活躍してくれるはずです。



#### (会長) 池田 陽向 <5年>

ぼくががんばりたいことは演説でも言っていた通り、思いやりとペアの交流を大切にし、友達や身のまわりの人が困っていたら助け、みんなの「和」と「輪」をつないでいきたいと思っています。



みんなのために 力を合わせて がんばります!

#### (副会長) 村上 舞 <5年>

私は児童会役員として、乙川小学校のみんなが、元気に笑顔であいさつができるようにするために、いろいろなキャンペーンを実行したいです。学校のみんなに尊敬されるような副会長になれるようにがんばりたいと思います。

## (副会長) 中島 快 <5年>

ぼくが副会長としてがんばりたいことは、乙川小のみんなが笑顔で思いやりの気持ちをもって毎日を過ごしてもらうようにすることです。特に、みんなが楽しくなるような企画を考え、実行したいと思います。ぼくはみんなのお手本になれるようにがんばりたいと思います。

#### (総務委員) 増永 杏莉 <5年>

私は乙川小をコロナに負けない素敵な笑顔やあいさつが あふれる学校にしたいです。そのために、困っている人がい たら声をかける、あいさつをする、廊下を走らないなど、小 さなことでも気をつけて生活したいです。それに、あいさつ を大切にする学校にするために、あいさつ関係のキャンペー ンをしたいです。乙川小を素敵な学校にしていきます。

#### (総務委員) 近藤 優衣 <4年>

私が総務委員としてがんばりたいことは、みんなが笑 顔で学校生活を送れるようにすることです。困っている 人がいたら、周りが気付いて声をかけてあげられるよう な思いやりや助け合いの気持ちにあふれた乙川小学校に していきたいです。また、総務委員としてみんなの見本に なれるような行動をしたいです。

#### (総務委員) 船戸 優晴 <4年>

ぼくは半年間で、忘れ物がない学校にするために忘れ物 がなくなるキャンペーンをしたいです。総務委員をがんばり ます。よろしくお願いします。

### (総務委員) 川上 暖斗 <4年>

ぼくはスマイル週間をしたいと思っています。みんなのお手本になれるような総務委員になれるように、授業では積極的に手を挙げたり、生活面ではあいさつをたくさんしていきたいです。